

meninggalkan pekerjaannya di sawah. Namun Kiai Ahmad Nur Syamsi tidak putus asa, akhirnya beliau mencari tahu apa yang menyebabkan mereka tidak mau ikut belajar mengaji, akhirnya Kiai Ahmad Nur Syamsi mengetahui alasan masyarakat yang tidak mau mengikuti belajar mengaji, karena pada waktu pagi dan siang hari masyarakat harus ke sawah untuk bekerja oleh karena itu mereka tidak bisa mengikuti belajar mengaji di masjid.

Setelah mengetahui permasalahan yang dialami masyarakat sehingga mereka tidak mau mengaji karena terbenturnya waktu bekerja sama kegiatan mengaji di masjid, maka Kiai Ahmad Nur Syamsi mengubah waktu kegiatan yaitu diganti pada waktu pagi hari setelah sholat subuh dan malam hari setelah sholat maghrib. Setelah itu masyarakat mulai berdatangan untuk mengikuti kegiatan belajar mengaji di Masjid Baiturrohman.

Adapun banyaknya yang dibaca pada saat mengaji dalam setiap pertemuan dengan kiainya yaitu antara satu sampai dua halaman, jika satu sampai dua halaman membacanya bisa lancar, maka kiainya akan menambah bacaannya lebih dari dua halaman. Pengajaran Alquran baik *bin-nadlor* maupun *bil-ghoib* dilaksanakan enam hari dalam satu minggu mulai hari sabtu, ahad, senin, selasa, rabu, dan kamis. Sedangkan untuk hari jumat libur.

Adapun jadwal kegiatan pengajarannya yaitu pada waktu setelah sholat subuh pukul 05.00 WIB itu dilaksanakannya tartilul quran dan itu waktu yang dibutuhkan adalah 30 menit. Pada pukul 05.30 WIB pengajaran Alquran *bin-nadlor* dan *bil ghoib*. Sementara pengajaran ngaji yang dilaksanakan pada malam

Metode yang digunakan Kiai Ahmad Nur Syamsi bagi masyarakat yang menghafal Alquran tidak berbeda dengan yang biasanya digunakan dalam menghafal Alquran, yaitu antara lain :

1. Metode pengajaran Alquran *bin-nadlor*

Pengajaran Alquran *bin-nadlor* merupakan pengajaran Alquran bagi pemula yang menghafal Alquran dengan membaca ayat-ayat Alquran dengan melihat mushaf. Di sini para penghafal Alquran sebelum memulai hafalannya dianjurkan dengan pengajaran Alquran *bin-nadlor* yaitu dimulai dari membaca surat alfatihah.

Dalam bacaan surat alfatihah para pemula sebelum menghafal Alquran dibimbing dan ditunjukkan cara membaca ayat Alquran dengan baik dan benar dalam pandangan ilmu tajwid sebagai pedoman dalam membaca Alquran. Bagi penghafal Alquran di pondok pesantren An-Nur yang hendak menghafal Alquran disyaratkan mampu membaca Alquran *bin-nadlor* dengan baik dan dapat izin dari kiai, agar seorang penghafal Alquran dapat menghafalkan secara baik dan bacaannya benar.

2. Metode pengajaran Alquran *bil-ghoib*

Pengajaran Alquran *bil-ghoib* merupakan pengajaran Alquran dengan cara membaca Alquran dengan hafalan. Dalam pengajaran Alquran dengan hafalan mempunyai sistem pengajaran yang berbeda dengan sistem pengajaran Alquran *bin-nadlor* yaitu dengan sistem setoran.

Kalau *setoran* Alquran *bin-nadlor* dalam setiap setoran adalah selalu menambah ayat-ayat yang dibacanya sedangkan dalam pengajaran Alquran

bil-ghoib setorannya meliputi, setoran tambahan yaitu dimana santri menyeter tambahan bacaan Alquran kepada kiai untuk disimak benar dan salahnya bacaan. Setoran tambahan dilaksanakan pada waktu pagi hari yaitu setelah sholat subuh sampai selesai dan *setoran* ulangan yaitu dilaksanakan pada petang hari yaitu setelah sholat isya'.

Untuk setoran tambahan biasanya sebanyak satu sampai dua halaman, sedangkan untuk setoran ulangan biasanya sebanyak dua sampai lima halaman atau lebih. Metode yang demikian ini dipakai bagi penghafal Alquran agar disamping seorang yang menghafal Alquran menjaga hafalannya juga ada keseimbangan dan kesinambungan dalam menghafal Alquran.

3. Metode Tikrar

Sebagaimana telah diketahui selain menggunakan metode tahfidz kiai Ahmad Nur Syamsi menggunakan metode tikrar. Materi metode tikrar maksudnya adalah mengulang-ngulang materi hafalan yang telah dihafalkan atau disetorkan dengan tujuan agar terhindar dari bahaya kelupaan dan untuk kelancaran hafalan.

Adapun pelaksanaan metode tikrar bagi penghafal Alquran sebagaimana hasil observasi yang telah dilakukan oleh penulis yaitu santri mengulang-ulang materi yang telah ditashih oleh kainya dengan cara bergilir. tikrar harus diulang dari awal lagi dengan maksud agar penghafal Alquran tidak lupa dengan hafalannya, karena kadang-kadang penghafal Alquran

